

La Havane sera le siège de la Foire Internationale de Tourisme FitCuba 2016



La Havane, 8 mai (RHC).- La Havane, l'une des sept villes merveilles du monde, sera le siège de la 36e Foire Internationale de Tourisme FitCuba 2016 dont le Canada sera le pays invité d'honneur.

La nouvelle a été annoncée au cours de la clôture ce jeudi de FitCuba 2015 qui s'est déroulée dans le pôle touristique Jardines del Rey situé au Nord de la province cubaine de Ciego de Ávila, dans le centre de notre pays.

Au sujet de la foire qui vient de prendre fin, la directrice commerciale du Ministère Cubain du Tourisme, María del Carmen Orellana, a mis l'accent sur la participation, pour la première fois, d'une délégation étasunienne qui a permis un échange de vues entre des tours-opérateurs et la promotion du porte-feuille d'opportunités d'investissements qu'offre Cuba à des groupes étrangers pour dynamiser le développement de ce secteur.

Elle a ajouté qu'au cours de FitCuba 2015, de nouveaux contrats ont été signés pour l'administration et la commercialisation d'hôtels et pour le développement de produits extra-hôtelières comme la construction de grands complexes immobiliers.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/55333-la-havane-sera-le-siege-de-la-foire-internationale-de-tourisme-fitcuba-2016>



Radio Habana Cuba